

Mediterráneo abre una oficina en Algeciras y refuerza su presencia en Andalucía

- **Mediterráneo abre su primera oficina en Algeciras, reforzando su presencia en Andalucía con un equipo liderado por Miguel Ángel García, abogado con más de veinte años de experiencia en el sector.**

Alicante, 11 de septiembre de 2025. Mediterráneo continúa su expansión en Andalucía con la apertura de una nueva oficina en Algeciras, la primera de la compañía en la provincia de Cádiz. Al frente del despacho está Miguel Ángel García, abogado con más de veinte años de experiencia en el sector de administración de fincas, acompañado por un equipo de tres profesionales.

Con esta integración, Mediterráneo amplía su presencia en la comunidad andaluza, donde cuenta ya con oficinas en Granada, Jaén, Málaga, Huelva, Motril, Benalmádena, Almuñécar, La Herradura, Isla Cristina y Ayamonte, posicionándose ahora en una zona estratégica con influencia en Tarifa y Sotogrande. “Esta apertura supone una oportunidad no solo para nuestro equipo, sino también para otros despachos de la zona que quieran unirse a Mediterráneo”, señala Miguel Ángel García.

Un referente en la provincia de Cádiz

La incorporación de este despacho, situado en la plaza Menéndez Tolosa 4, 1º derecha, supone un paso adelante en la expansión geográfica de Mediterráneo y un refuerzo de su modelo de crecimiento basado en la incorporación de talento y experiencia local a un proyecto común que aporta innovación, solidez y respaldo a las comunidades de propietarios.

Para el director de la oficina de Algeciras, es clave la llegada de la compañía a la ciudad: “Creemos que juntos podemos construir un referente en la provincia compartiendo experiencia, recursos y una misma vocación de servicio”.

Liderazgo e innovación

Mediterráneo, una de las firmas que lidera el sector, tanto en el número de fincas administradas como en el de copropietarios que las componen, es la empresa que acredita un historial mayor en España al tener su origen en 1964 en la provincia de Alicante.

Su carácter innovador, ligado a la experiencia vivida durante más de sesenta años de profundas transformaciones en los hábitos de vivienda, legislación y

desarrollo tecnológico -fue la primera firma en implantar una App para los clientes de las comunidades de propietarios-, ha convertido a la compañía en uno de los destinos más atractivos para los profesionales de la administración de fincas.

Con más de cuarenta oficinas en distintas comunidades autónomas, Mediterráneo está completando actualmente su expansión a todo el territorio nacional.

Imagen para descargar

[Equipo oficina de Algeciras](#)

(En la foto de izquierda a derecha: Patricia Cortes, Miguel Ángel García , Belén García y Rosa Salas.)

CONTACTO DE PRENSA

Nombre: Lidia Rubio
Email: lrubio@msgi.es
Teléfono: 722477736